

Überschrift: Im Jahr 2030

Autor der Geschichte:

Julian Hundertpfund



Der Wecker klingelt. Es ist 6:00 Uhr. Ich mag nicht aufstehen und schmeiße einen Schuh nach ihm. Jetzt droht er mir mit einem Flammenwerfer. Dann mache ich mich mit meinem Raketenmoped auf den Weg zur Arbeit. Ich arbeite als Erfinder, und habe etwas sehr Nützliches für die Feuerwehr erfunden. Es sind spezielle Armbänder, womit man Feuer und Magma bändigen kann. Ich habe selbst auch so ein Armband. Weil ich so ein fleißiger Erfinder bin, mache ich mittags Feierabend. Ich fahre mit meinem Moped zur Pizzeria und gönne mir eine große Pizza. Später fahre ich mit meinem Moped nach Hause, um es in der Garage zu parken. Nach einem Fahrzeugwechsel fahre ich mit einem fliegenden Urinog zum Vulkan. Dort übe ich mit meiner Erfindung, das Feuer und Magma noch besser zu bändigen. Nach dem Training kontrolliere ich noch den Lavapegel und muss feststellen dass, der Pegel um 20% gesiegen ist. Das ist aber noch nicht gefährlich. Dann fahre ich nach Hause. Ich sage dem Wecker: "Morgen weckst du mich erst 8:00 Uhr". Kurz danach schlafe ich ein.

